
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( 道下 班) 

開 催 日 時 平成 28 年 10 月 27 日 19：00～20：30 

開 催 場 所 長浜公民館 

出 席 議 員 

司会者 道下 文男 

報告者 串﨑 利行 

記録者 串﨑 利行 

 
原田義則・芦谷英夫・田畑敬二・ 

柳楽真智子・議長団：平石誠副議長 

参 加 人 数 10 名 

主な要望・提言等 

活性化の為の自由討議になりました。 

 

○長浜地区で活性化を目指しアンケート調査をしたので結

果の報告をする。329 件だした。 

 男 １位 安心安全 ２位 活気（活性化） ３位 文

化のかおる町 ４位 健やか ５位 きれいな町 

 女 １位 安心安全 ２位 健やか ３位 活気（活性

化） ４位 文化のかおる町 ５位 きれいな町 と回

答を頂いた。 

○若い人が住みよい町・子供を育てやすい町になれば良い。 

○きれいな道路・ヤシの木、街路樹の整備が必要。 

○自治区を統一して、産業まつり等が重なる事が無い様配

慮が必要。 

○活性化には、観光・インバウンド等が必要。浜田には姉

妹都市が少ない。多ければ外貨も落ちる 

○長浜の海岸はきれいであるが、駐車場が無い。一カ所、

生活排水が流れており汚い。釣り掘りはどうか。 

○団地との交流が少ない。団地の道路未整備があり、緊急

車の対応が出来てない所もある。 

○水上飛行機の案はどうか・古い町並みを大切に。 

○地域での話し合いをもっとするべきだ。 

○海洋少年団を毎年行っている。予算的に大変厳しいが、

水産高校の協力を得ている。今後継続難しく感じる。 

○長浜人形を集める。はっさく祭りの活性化。 



○長浜かるた大会を、公民館と浜田商業高校と、連携し大

人の対象・子供の対象をしており、良い事だ。 

○浜田に誘致企業を引っ張って来る事が大事。 

○浜田商業高校と連携し、カメラコンテスト等はどうか。 

○若い人たちとの、交流する事が大事。 

○皆を引っ張っていく、人材が大事である。 

○若い人に明かりをあてる施策。 

○子供と地域の交流が大事。 

 

浜田市議会議長 西田 清久様 

 

平成２８年１０月３１日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  道下 班 

代表者 道下 文男 

 


